

Acto de firma de paz sería entre el 20 y el 30 de septiembre: Santos

El presidente Santos indicó que la fecha y el lugar están por definirse en los próximos días

En entrevista con la cadena CNN el presidente Juan Manuel Santos aseguró que la firma de la paz se podría dar finalizando septiembre y que ese tema se está acordando por temas de agenda, además, indicó que el lugar para este evento también está por definirse.

“Estamos decidiendo eso en los próximos días, eso debe suceder entre el 20 y 30 de septiembre, tenemos que fijar fecha y fijar lugar, lo estamos resolviendo en los próximos días (...) Bogotá por supuesto, está la posibilidad de hacerlo en Cuba o en los 2 sitios, o hacerlo en Naciones Unidas, puede ser fuera de Colombia”, dijo Santos.

El mandatario indicó que “hay un problema de agenda también con la guerrilla porque ellos tienen que hacer su última conferencia que es la décima conferencia para tomar la decisión de disolverse como grupo armado, ellos tienen que reunirse en algún sitio aquí en Colombia, en la selva colombiana, para tomar esa decisión, eso toma tiempo”. (Lea también: [Viene la paz y será un país diferente: María Clemencia Rodríguez de Santos](#)).

Santos manifestó que la logística para tal evento debe ser precisa para que no coincida con el plebiscito por la paz que se desarrollará el 2 de octubre lo que no permitiría la asistencia de los diferentes jefes de estado que estarán presentes para la firma de la paz.

“Estamos cuadrando ese hecho más la parte logística de los jefes de Estado que vendrían a la firma para que no coincida con el plebiscito que es el 2 de octubre, todo eso es lo que estamos arreglando y coordinando”, señaló Santos.

Escuche en este audio más información sobre las siguientes noticias:

-El exmagistrado Marco Velilla y actual candidato a la terna de Procurador deberá pagar millonaria multa a la presidencia tras perder una demanda que radicó en contra de la Rama Judicial.

-En su visita a Nariño, el fiscal general de la Nación expresó que el deber de la entidad es combatir la impunidad y evitar que las zonas en las que ejercía control

Acto de firma de paz sería entre el 20 y el 30 de septiembre:
Santos

las Farc sean copadas por nuevas organizaciones criminales.

-Por unanimidad gobernadores del país, reunidos en Bucaramanga, respaldaron el cese el fuego con las Farc.

-Aseguradoras del país ofrecerán a los desmovilizados de las Farc una línea especial de protección en salud y auxilios para la reinserción a la vida civil.

-Este viernes será la segunda audiencia del exministro de Agricultura, Andrés Felipe Arias, en Miami.

<http://www.bluradio.com/nacion/siempre-hubo-recursos-para-guerra-ahora-habra-reCURSOS-para-la-paz-roy-barreras-114590>